

Le patriarche Cyrille a présidé une réunion mixte du Saint-Synode et du Haut-Conseil ecclésiastique



Service de communication du DREE, 28.12.2022. Le 28 décembre 2022, à la salle patriarcale de l'église du Christ-Sauveur de Moscou, le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russie a présidé une réunion mixte du Saint-Synode et du Haut-Conseil de l'Église orthodoxe russe.

Le primat de l'Église russe a adressé un discours à l'assemblée. « Suivant la tradition qui s'est établie, à la veille du Nouvel An, nous organisons une réunion commune, afin de mieux comprendre et de mieux sentir à quel point de notre mouvement nous nous trouvons, quelle est la direction de ce mouvement, avançons-nous, montons-nous, suivant la compréhension orthodoxe de la vie humaine. Une évaluation objective aide indéniablement à corriger ce qui gêne le mouvement et à encourager ce qui lui permet de continuer. C'est par ce bref discours d'introduction que je tenais à commencer notre réunion. »

Ensuite, le patriarche Cyrille a énoncé l'ordre du jour.

Prendent part à la réunion les membres permanents et temporaires du Saint-Synode, les membres du Haut-Conseil, ainsi qu'un certain nombre de collaborateurs de la Chancellerie du Patriarcat de Moscou et des institutions synodales, informe le service de presse du patriarche de Moscou et de toutes les Russies.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89899/>